Besuchen Sie hier die Webversion.



## CSD Frankfurt e.V. mit neuem Vorstand / Ausblick auf 2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freundinnen und Freunde des CSD Frankfurt,

der CSD Frankfurt e.V. hat einen neuen Vorstand. In einer Online-Konferenz wurden sechs der bisherigen Vorstandsmitglieder und Vorstandsmitgliederinnen bestätigt. Neu im Vorstand des CSD Frankfurt e.V. ist Ariane Fischer. Sie folgt auf Joachim Letschert, der nach 15 Jahren beim CSD, davon neun Jahre als Vorstand und Pressesprecher, auf eigenen Wunsch verlassen hat, um sich künftig anderen Aufgaben zu widmen.

Ariane Fischer kennt den CSD Frankfurt schon länger – sie ist seit drei Jahren im Orga-Team und hat dort vor allem den Künstlerbereich unterstützt. In der Branche ist Ariane Fischer auch zuhause – sie spielt Improvisationstheater und ist deshalb in der Künstlerszene gut vernetzt. Der CSD Frankfurt e.V. freut sich, dass Ariane Fischer nun in den Vorstand gewählt wurde.

Gleichzeitig gibt es eine weniger schöne Nachricht. Der CSD Frankfurt e.V. möchte auf diesem Weg großen Dank aussprechen an Joachim Letschert, der nicht nur sehr lange im Orga-Team engagiert war, sondern neun Jahre als Pressesprecher als das Gesicht des CSD Frankfurt e.V. galt. Er bleibt dem CSD Frankfurt e.V. als Mitglied verbunden, wird sich aber neuen Projekten außerhalb des CSD-Betriebs widmen.

Damit besteht der neue siebenköpfige Vorstand mit Claudia Bubenheim, Ariane Fischer, Britta Helfrich, Anika Pilger, Andreas Gerlach, Uwe Kopper und Stefan Peez aus vier Frauen und drei Männern.

Interessieren dürfte auch die Frage, wie es im kommenden Jahr mit dem CSD in Frankfurt weitergeht. Der Vorstand ist bereits in der Diskussion darüber. Aber auch wir wissen nicht, wie sich die Corona-Pandemie noch entwickelt, ob es bald einen Impfstoff geben wird und wie im kommenden Sommer die Regeln für Veranstaltungen aussehen. Eines hat sich aber gezeigt – der "CSD Light" in Frankfurt in diesem Jahr mit einer Kundgebung auf dem Römer, dem Korso durch die Innenstadt und der YouTube-Begleitung war ein voller Erfolg.

Sichtbarkeit der LGBT-Community ist also auch in Pandemie-Zeiten möglich. Und das Thema LGBT-Sichtbarkeit bleibt natürlich weiterhin im Mittelpunkt.

Es grüßt herzlich

Andreas Gerlach Pressesprecher CSD Frankfurt e.V.

> Impressum: CSD Frankfurt e.V. Am Webergarten 4 61118 Bad Vilbel Newsletter abbestellen